



STADT ESSLINGEN AM NECKAR

Stadtplanungsamt / Verkehrsplanung

Fahrradzone Oberesslingen

Sicher klimafreundlich mobil



Miteinander geht's besser
Gemeinsam die Mobilitätswende
in Esslingen gestalten:
unterwegs.esslingen.de



Die erste Fahrradzone in Esslingen

In Oberesslingen wird eine Fahrradzone eingerichtet. Sie umfasst die gesamte Gartenstadt und die Breslauer Straße mit ihren Nebenstraßen. Die Fahrradzone macht das Radfahren sicherer und lädt Menschen dazu ein, öfter das Fahrrad zu benutzen. Das ist gut für's Klima und die Gesundheit, reduziert den Verkehrslärm und erhöht die Lebensqualität in der Stadt.



Was ist eine Fahrradzone?

Eine Fahrradzone ist ein zusammenhängendes Netz von Fahrradstraßen. Sie ist an der Beschilderung zu erkennen. Andere Fahrzeuge müssen sich den Radfahrenden anpassen und dürfen diese nicht behindern. Ein gutes Miteinander gelingt, wenn alle Rücksicht nehmen und einige Regeln beachten.

Regeln für Radfahrende

- » Nebeneinanderfahren ist immer erlaubt
- » Die Geschwindigkeit beträgt maximal 30 km/h
- » Ohne vorfahrtsregelnde Verkehrszeichen gilt für alle „rechts vor links“
- » Radelnde Kinder unter acht Jahren müssen auf dem Gehweg fahren
- » An Zebrastreifen haben Zufußgehende Vorrang

Regeln für andere Verkehrsteilnehmende

- » Andere Fahrzeuge dürfen in der Fahrradzone fahren (Zusatzzeichen beachten)
- » Sie müssen ihre Geschwindigkeit den Radfahrenden anpassen
- » Die Geschwindigkeit beträgt maximal 30 km/h
- » Beim Überholen von Fahrrädern muss ein Abstand von mindestens 1,50 Metern eingehalten werden

Weitere Informationen:

 unterwegs.esslingen.de/fahrradzone